



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

MIRIAM NOGUERAS i CAMERO en su calidad de diputada de Junts per Catalunya, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la respuesta por escrito.

El rey emérito se encuentra en los Emiratos Árabes Unidos desde que salió de España acorralado por la información publicada en prensa extranjera sobre su opaca fortuna y sus cuentas en suiza. En Abu Dhabi cuenta con tres ayudantes de cámara y un equipo de seguridad.

Patrimonio Nacional, la institución pública a la que corresponde la gestión del patrimonio histórico-artístico del país, se estaría haciendo cargo del alojamiento, las dietas, los billetes de avión y el salario de parte de esta comitiva. Este organismo también habría costado los gastos de la casa en la que se hospedó Corinna Larsen y sufragó las indemnizaciones por despidos de la tripulación del yate de la Casa Real.

Además de los ayudantes de cámara y el equipo de seguridad, el Estado también se estaría haciendo cargo del coste de la estancia de Juan Carlos de Borbón en el país asiático. Es decir, en medio de una de las peores crisis económicas que se recuerdan, el contribuyente estaría pagando de su bolsillo los viajes del rey emérito.

¿A día de hoy, cuánto le ha costado al Estado la estancia de Juan Carlos de Borbón en Abu Dhabi desde su marcha el pasado mes de agosto?

Congreso de los Diputados, a 21 de enero de 2021



Míriam Nogueras i Camero
Diputada de Junts per Catalunya